

Partido Comunista de España pide a su presidente disculparse ante Venezuela



Leopoldo López

Madrid, 28 octubre (RHC) El Partido Comunista de España exigió al presidente Pedro Sánchez a disculparse con Venezuela por la fuga de Leopoldo López, instalado ahora en Madrid tras abandonar Caracas clandestinamente.

En un comunicado de la referida organización política expresa: "España debe una excusa a Venezuela por la fuga de Leopoldo López", reza el texto.

En el comunicado el Partido Comunista recuerda que el opositor venezolano fue condenado a 14 años de prisión por "las provocaciones que causaron más de cuarenta muertos en 2014" y que después de eso "colaboró en la intentona golpista de abril de 2019".

Tras ese episodio, López se refugió en la residencia del embajador español en Caracas, donde permaneció hasta hace unos días, cuando emprendió su huida a España.

Leopoldo López dio el 27 de octubre su primera rueda de prensa en España, ocasión que aprovechó para lanzar un mensaje de agradecimiento a las personas que le ayudaron en su huida, aunque se negó a revelar la identidad de los mismos.

Pese a ello, el embajador español, Jesús

Silva, se encuentra en el centro de la polémica, ya que las autoridades venezolanas le señalan como un colaborador necesario para la huida.

En opinión del Partido Comunista, el Gobierno venezolano "está en su derecho de investigar las circunstancias en las que se organizó la fuga del prófugo Leopoldo López".

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238151-partido-comunista-de-espana-pide-a-su-presidente-disculparse-ante-venezuela>



Radio Habana Cuba